

Saisonrückblick 21/22

Simona Gujer, Skiclub Ebnat-Kappel

Meine Rennsaison begann mitte Dezember in der Lenzerheide am Internationalen Kindereskirennen. Ich war mit meiner Leistung Positiv überrascht und hatte somit einen super Saisonstart. Die ersten drei IRO-Rennen absolvierte ich in der Flumserberg. Ich zeigte eine solide Leistung und konnte mich für die nationalen rennen in Savognin qualifizieren. Am ersten Rennen musste ich enttäuscht vom Berg gehen, dafür konnte ich am zweiten Renne mit einem 24. Rang abschliessen. An den folgenden IRO-Rennen nicht überzeugen und qualifizierte mich nicht mehr für die nationalen Rennen. Ich konnte mich am Migros Gand Prix als 2. für den Final qualifizieren, dort klassierte ich mich auf den Rängen 8 und 12. Ende Saison bestritt ich noch die internationalen Rennen in Samnaun und konnte mit dem 6. und 8. Rang super und gesund abschliessen.

